

令和元年7月吉日

ご利用者様各位

デイサービス菜の花・放課後等デイサービス合同夏祭り開催のお礼

平素は菜の花の運営にご理解・ご協力頂きまして誠にありがとうございます。

お陰様を持ちまして、7月20日(土)に行われました「菜の花夏祭り」も無事に開催する事ができました。

当日は、雨の心配もありましたが、なんとか雨に降られることなく過ごして頂く事ができました。屋外での催し物も無事に行われ来場者の皆様に喜んで頂けたと思います。ご利用者様・ご家族様、地域の皆様合わせて総勢150名以上のご来場があり、大変賑わい盛況に開催できました事を改めてお礼申し上げます。

四日市ゆるきやら「こにゅうどう君」との写真撮影は、その場でお写真をプレゼントし、ご年配の方からお子さままで皆様に喜んで頂きました。また、市議会議員の谷口周司市議にもご来場いただき、一言ご挨拶を頂きました。

今回のイベントの大きな目的は、デイサービスと放課後等デイサービスの世代を超えた交流でした。ご家族様参加型として、高齢者様のご家族、児童様のご家族様、また地域の方々も皆さんのがひとつイベントを通じて共に楽しい時間を菜の花で過ごして頂くことができとてもよい機会になったと思います。ご参加頂きました皆様に改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

今後も地域に根差した施設を目指して、地元の方がお気軽に立ち寄れる施設を目指して参りたいと思います。今後ともご支援の程宜しくお願ひ申し上げます。

デイサービス菜の花
放課後等デイサービス菜の花
施設長 任田 二郎

